

HNA vom Montag, den 05. Juli 2021



Lions spendieren der Landeskirchlichen Gemeinschaft einen Drucker

Einen neuen Farblaserdrucker hat der Lichtenauer Lions-Club der Landeskirchlichen Gemeinschaft in der Lossestadt gespendet. Das knapp 600 Euro teure Gerät, das sowohl drucken, scannen, kopieren als auch faxen kann, übergaben Harald Germandi (links), als neuer Lions-Präsident erst seit ein paar

Tagen im Amt, und Bernd Quittkat vom Förderverein der Wohltätigkeitsorganisation (rechts) vor einigen Tagen vor dem Gottesdienst auf dem Außengelände der sogenannten „Villa“ an der Landgrafenstraße an Pastor Frank Wachsmuth. Wie er berichtete, war der alte Drucker durch Corona verstärkt in

Gebrauch und hatte „den Geist aufgegeben“. Jedoch steht er den Mitgliedern der Glaubensgemeinschaft in der „Villa“ noch als Kopierer zur Verfügung, während der neue Laserdrucker im Büro des Pastors zum Einsatz kommt.

zlf

FOTO: LOTHAR ROSS